
市运接力赛现感人一幕

■2022相约北京

本报讯 昨天 ， 柬埔寨足协
召开新闻发布会， 宣布日本球星
本田圭佑出任柬埔寨国家队男足
主帅一职。

本田圭佑现年32岁， 曾经效
力于名古屋逆戟鲸、 芬洛、 莫斯
科中央陆军以及AC米兰等俱乐
部。 6天之前， 本田圭佑宣布加
盟澳超球队墨尔本胜利踢球。

国家队方面， 本田圭佑代表日本
出战了2018俄罗斯世界杯的比
赛， 并在世界杯之后宣布退役。
职业生涯一共为日本出场98次，
奉献37粒进球和25次助攻。

昨日， 柬埔寨足协在召开的
媒体见面会上宣布本田圭佑成为
国家队新任主帅。

（艾文）

■体育资讯
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8月10日下午， 北京市第十
五届运动会竞技项目田径比赛在
丰台体育中心田径场进入最后收
官阶段。 在女子甲组4×400米接
力项目的比赛中， 赛场上发生了
令人感动的一幕： 东城区代表队
第三棒选手闫静雯在交接棒时突
发意外， 她的鞋子被踩掉了， 但
这位勇敢的姑娘并未放弃， 而是
强忍疼痛， 光脚跑完了全程。 赛
后， 在教练的搀扶下， 闫静雯来
到医务处治疗时才发现， 原来自
己的整个脚掌上几乎全部都是磨
破的血泡……

面对赛后众多亲友的关心，
这个即将步入大学校门的姑娘用
微信写下了这样一段话： “我觉
得自己真的很幸运， 在离开之前
有机会参加市运会。 我从小学六
年级到高中近七年的训练很辛
苦、 很累， 需要付出汗水， 甚至
血和肉的疼痛， 但是我感到很充
实、 很快乐。 我要感谢这些年来
在赛场上遇到的朋友， 能和你们
同场竞技 、 共同协作 ， 我很荣
幸。 因为你们， 我开阔了眼界，

更加正确地认识自己， 也收获了
更多友谊。”

对于比赛中发生的意外， 闫
静雯最先想到的不是自己的伤
痛， 而是自己的队友、 家人和教

练： “我要为今天的4×400接力
道歉， 虽然我光着一只脚跑了全
程， 大家都在夸赞我如何如何，
但是我很愧疚， 接棒的失误主要
问题在我 ， 跑完它 ， 是我的责
任， 我不应辜负队友的努力； 我
要感谢我的家人， 一直支持我在
田径上的努力， 每一次比赛训练
的接送， 每一次叮咛鼓励， 都是
我坚持到底的动力； 我要感谢我
的教练， 从我踏进场地开始， 就
给予我正确的引导， 我获得的不
仅是体育成绩、 强健的身体， 更
明白了为人处事要坚守的种种原
则道理， 是教练让我明白， 训练
就是在学习做人， 做一个思想行
为端正的人， 是训好练的前提。”

对于自己的未来， 这位勇敢
的姑娘表示： “我即将迈入大学
的校门 ， 回首近七年训练 、 比
赛 ， 我学习的 、 听见的 、 看到
的、 做过的， 都是我前行路上宝
贵的财富， 将陪伴我一生。 祝愿
同在一条路上的伙伴们能坚持自
己的体育梦想与精神 ， 永不放
弃， 逐梦而行。” （体宣）

本报讯 （记者 边磊 ） “炎
炎夏日， 来一场凉爽的冰雪运动
再适合不过了！” 室内滑雪场内，
有小朋友高呼起来。 近日， 顺义
区仁和镇复兴村全民健身欢乐冰
雪季活动仪式正式启动， 向广大
青少年普及冰雪运动、 弘扬冰雪
文化， 使冰雪运动在实现 “中国
梦” 与 “冬奥梦” 过程中传递越
来越多的正能量， 这也在仁和镇
刮起了一场冰雪热潮。

今年7月31日至8月8日， 在
北京申冬奥成功三周年、 2008年
北京奥运会成功举办十周年来临
之际， 国家体育总局冬季运动管
理中心面向全国， 推出 “全国大
众欢乐冰雪周” 系列活动， 让冰
雪运动在炎炎夏日展现新活力，
此次仁和镇复兴村冰雪季活动，
也是响应全国大众欢乐冰雪周的
系列活动之一。

在仪式现场， 青少年花样滑

冰、 队列滑等一系列精彩节目，
为大家带来了一场高水准、 专业
化的滑雪视觉盛宴， 让与会人员
真切地感受到了冰雪运动的魅
力。 “我画的是冬奥健儿， 我要
为冬奥加油！” 5岁的刘俊毅小朋
友骄傲地说道， 站在一旁的孩子
们整齐划一地举着自己提前为冬
奥会加油助威的绘画作品。

启动仪式结束后， 专业的滑
雪教练还为大家进行了滑雪指
导 ， 教练们动作规范 ， 指导耐
心， 为这些第一次真正接触冰雪
运动的孩子们， 带来了许多笑语
欢声。

仁和镇复兴村党支部书记骆
国表示： “随着北京冬奥会的临
近， 冰雪运动在中华大地迅猛发
展， 我希望能让全民健身在这个
夏天不再是一句口号， 我们今天
聚集在乔坡滑雪馆举办的这届复
兴村欢乐冰雪季活动旨在喜迎冬
奥盛会， 助推全民健身运动， 尽
享冰雪魅力、 挥洒运动激情， 切
身感受复兴的冰雪文化。”

本报记者 于佳 摄

欢乐冰雪周
专业教练指导滑雪

本报讯（记者 刘欣欣） 8月7
日， 百余名来自安贞地区各行各
业的工作者和部队官兵齐聚胜古
体育馆羽毛球场地， 参加安贞地
区第三届羽毛球比赛，在男单、男
双和混双3个项目中进行角逐。当
天， 也吸引了周边兄弟街道的职
工共同参与。

现场，16支队伍参与比赛，他
们有的来自社会单位， 有的来自
部队， 有的就是安贞街道的社区
居干。“希望大家通过羽毛球而相

识，切磋技艺，以球会友。”相关负
责人表示， 希望通过本次比赛的
举行，丰富职工、居民的业余体育
生活， 使原本大门紧闭的地区社
会单位与身边的企业成为了好邻
居、好朋友。

据介绍 ， 这是安贞街道在
2018年举办的第三场地区性体育
赛事。 未来还将举办更多的体育
竞赛， 最大程度地为地区社会单
位和居民搭建全民健身新平台。

通讯员 史超齐 摄

本报讯（记者 赵思远）8月12
日， 由北京奥运城市发展促进会
主办的2018北京奥运城市体育文
化节闭幕式暨奥城健康跑启动仪
式， 落户通州运河森林公园漕运
码头，来自北京燃气、中赫集团等
数百名跑步爱好者相聚开跑。

据介绍， 本届 “全民健身夏
日广场” 活动通过组织开展适宜
市民参与的体育健身项目， 制造
奥运话题， 营造奥运气氛。 北京
燃气集团作为活动赞助商之一，

派出了多名三分公司职工前来参
赛。 集团副总经理高顺利表示，
燃气集团三分公司负责通州等地
业务， 当前集团正在通州区打造
“智慧燃气” 理念， 来助力北京
城市副中心建设。 支持冬奥， 开
展 “燃气96777公益跑”， 能够让
集团在发展转型的过程中获得新
理念、 新元素， 并能让广大职工
达到强身健体、 参与冬奥、 全民
健身的目的。

赵思远 摄

迎冬奥 百名跑者相聚运河

东城选手光脚跑完全程

本田圭佑出任柬埔寨男足主帅

本报讯 德维恩·韦德下赛季
会代表哪支球队打球， 一直是休
赛期的焦点话题之一， 而如今这
个问题已经有了较为清晰的答
案， 昨天据 《露天看台体育网》
报道， 韦德在接受采访时表示如
果新赛季继续打球的话， 他只会
代表热火征战， 韦德的这一回答
也宣告CBA球队追求 “闪电侠”
失败。

韦德在去年夏天与公牛达成
买断协议， 然后与骑士签下一年
短约， 而在上赛季交易截止日之
前， 韦德希望回到热火， 而骑士
满足了他的需求， 将 “闪电侠”
送回了迈阿密。 在今夏成为自由

球员之后， 韦德吸引了CBA球队
的关注， 包括新疆男篮、 浙江男
篮都向他抛出了橄榄枝， 而且提
供的合同价码不菲， 有消息称浙
江男篮为韦德开出了三年2500万
美元的CBA历史最高薪金。

但韦德经过考虑之后， 还是
拒绝了CBA的邀请 。 他表示 ，
“如果我在今年继续打球的话 ，
我一定会穿上热火队的球衣。 如
果不继续打球的话， 我会住在迈
阿密或者是其他地方。”

至于何时才能做出是否继续
打 球 的 决 定 ， 韦 德 表 示 这 并
不着急。

（德清）

百余安贞职工羽毛球场决胜负

韦德称不会来中国打球


